

個人質問

誰もが安心して暮らせる街づくり

山田 繁子 議員



安心安全への取り組みについて

大網駅東土地区画整理地内の防犯灯について

大網駅からアミリイ前交差点までの防犯灯について、現地確認し、千葉銀行前とアミリイ前及び街区道路と交差点内は、道路照明から離れた場所では防犯灯が点灯していても相対的に暗く感じるのではないかと考えられる。防犯灯一ヶ所が故障により不点灯となっていたが、修理を実施し、現在は点灯している。

アミリイ入り口の信号機について

アミリイ前交差点の信号機は、道路管理者と公安委員会との協議の結果右折矢印信号機は、原則として交通量調査を基に設置するものであり、新規路線である大網駅中央線は、交通量が未知数である現状において右折矢印信号機の設置の必要性が認められなかった。当該交差点の現状について東金警察署では、夕方の時間帯に渋滞が発生しているもの一日を通しての右折需要は低いと認識しているが今後も交通状況の変化や右折需要を確認していく。市としては横断歩行者も多い交差点であり、道路交通の安全と円滑を図るため、右折矢印信号機の設置について要望していく。

自転車保険の加入促進について

本市における自転車事故について、東金警察署へ確認したところ、昨年一年間において自転車に関係する人身事故としての取扱件数は19件。自転車保険加入促進の取り組みについて

市ホームページや広報への掲載、出前講座や小、中学校での交通安全教室などの機会に周知をしている。

今後も引き続き自転車保険加入の促進に努めていく。

桂山池の整備について

本工事の現状を見て、担当課の感想は。土留め工事の材料に松を使用している。松の耐用年数は、おおむね5年〜7年と想定されるが気象条件を使用する場所の土質等の要因により大きく左右されることから想定される耐用年数より早い段階で腐食が発生したと思われる。

コンクリート製の柵など耐久性に優れた工法を取り入れたいかがか。

厳しい財政状況において国等の補助金が活用できない中では難しい。今後、ため池整備の補助制度について調査研究するとともに維持管理については定期的な点検を行う必要に応じた補修等を行い施設の長寿命化を図る。

桂山池4461坪は公園としてまちの観光資源として生かせるものと思えます。地域の多くの市民の方々に愛される公園となるよう要望します。

その他明年の東京オリンピック・パラリンピック開催、本市のかかわり等情報を聞きました。又本市独自の記念イベント等は考えていけるのか。多くの市民と祝うことのできるアリーナを活用した健康フェスタ等考えていかれたらいいかがか。



個人質問

教育費の学校間格差の解消を！図書館サービスの充実を！

黒須 俊隆 議員



教育費の学校間格差について

市内小中学校での、保護者教育負担状況をお聞かせ下さい。

小学校における1年間の教材費に係る平均額は9,661円で、最も高い額は1万1,578円、低い額は7,845円となっています。中学校の平均額は1万7,935円で、最も高い額は1万9,257円、低い額は1万6,000円となっています。教材費は、児童・生徒の実態にに応じて、校長が有効適切と認めるものであり、教育委員会としまして、必要な教材を十分吟味し、保護者の負担とならないものを選定するよう指導をしているところです。

修学旅行費はどうか。

修学旅行費の平均は、1人あたり小学校が2万1,666円、中学校が6万657円となっています。中学校の費用は、5万9,750円から6万2,220円の範囲です。小学校では、1万9,374円から2万5,019円というところで、約5,600円の差が生じています。

これは、小学校の修学旅行が、貸し切りバスを交通手段としているため、実施時期によってバス代が異なることや、定員の関係上、参加する児童数により、1人あたりの負担が変わるなど、交通費による影響が大きいです。

また、宿泊施設による料金の差や見学内容によっても、費用に差が生じているところがございます。

卒業アルバム代はどうか。卒業アルバム代ですが、最も安い学

校で8,700円、最も高い学校が1万3,000円となっています。これは、児童・生徒数によって、作成、購入する部数が異なることにより、代金が差が生じているものと考えられます。

一部の学校が特別高いというのは好ましくない状況だと私は考えます。入札で工夫したり、助成をするなど保護者負担の軽減を求めます。

図書館リクエストについて

図書館リクエストをインターネットでできるようにならないか。答 利便性の向上につながる一方で、職員の新たな業務負担も生じますので、調査研究したい。

市民のリクエストの結果、購入できるほか、他の図書館から借りられるなどがわかれば、すごく便利になる。例えば千葉市の図書館から来ますよと。そうだったら、サラリーマンが休日に取りに行くと、返すのは駅前のマリンの返却ボックスに返せばいいから楽になる。ところが、現在は、リクエストカードをわざわざ書きに行かないといけない。インターネットを活用した図書館行政をぜひ進めていただきたい。

もう一つぜひ提案したい。駅前に大きい空き店舗があります。高校生を中心とした若者向けの図書館分室の設置を提案します。



マリンの返却ボックス

個人質問

強きを挫き弱きを扶ける。

宮間 文夫 議員



現在、女子サッカーワールドカップフランス大会が開催されており、日本代表までしこジャパンは、前回準優勝、前々回、あの東日本大地震が起きた年は世界一になった大会です。大網白里市出身の宮間あやが出場していました。今でも、あの時の感動がよみがえってきます。生きる勇気を与えてもらいました。また、本市出身のアスリートには、女子バレーオリンピックゴールドメダリストの旧姓金坂克子さんがいらっしゃいます。深田教育長とは大網中学校で同期生と聞いております。私とは習志野高校時代の同級生でした。寮生活で第一回の春高バレーで準優勝していました。女子バレーといえ

ば、大網白里JVCという小学生のチームが、県大会で現在ベスト8になっている事が新聞報道されており

ます。その他にも、女子プロテニスプレーヤーやプロ野球選手も輩出しているという事は、本市は優れたアスリートを育む土壌であると確信いたします。話は変わりますが、「法は民の父母なり」という言葉があります。「世が乱れて法が父母の慈愛を失うた時は、法に携わる者は自らを法とし、救われざる者を救わねばならない。己自身が民の父母にならなければならない。」私はこの言葉の意味を思い、議員活動の指針としております。

期日前投票の手続について

投票方法は、選挙当日に投票する方法と同様でございますが、受付の際に宣誓書を提出していただくことが必要となります。これは、公職選挙法第48条の2及び同法施行令第49条の8の規定によりまして、選挙人が期日前投票をする場合には、選

挙当日に投票に行けないと見込まれる事由を申し立てる宣誓書を提出しなければならぬと定められていることによるものでございます。この宣誓書につきましては、本市では市のホームページに宣誓書の様式を掲載するとともに、入場整理券の記入欄を設けるなど、事前に宣誓書欄に必要事項を記入する事で円滑に投票が出来る様工夫しており、投票の利便性を図っているところです。

期日前投票所に行つて、何しにどこに行くんですか？という事を聞かれたという方がいるのですが、そんな事を聞かれるんだつたら投票に行かないという事にもなりかねませんので選挙管理委員会として徹底していただきたいと思っております。

商業施設に期日前投票所を設置した場合の効果について

選挙管理委員会といたしまして、商業施設内に期日前投票所を設置することにつきましては、買い物の際に投票が出来るといった利便性の向上により投票率アップの効果は期待できるものと考えております。

大網病院でジェネリック医薬品について、どのように考えますか。答 ジェネリック医薬品の使用促進を図っていくことで、わずかではございますが、薬価差益の増益が期待でき、当院への一般会計の財政負担の軽減につながるというふうに考えられます。

その他、枝川の件、白里海岸公園の件、フィルムコミッションの件、むつぎわスマートウェルネスタウン住宅について質問しました。私、宮間文夫は、強きを挫き、弱きを扶け、みんなが主役の政治を目指して精進・奮闘して参ります。